

ESPOL

Más propuestas

La rectora de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), Cecilia Paredes, participó en la séptima edición del Congreso Internacional de Innovación Educativa, CIIE 2020, organizado por el Tecnológico de Monterrey, de México. Se trató de un espacio virtual para el intercambio de ideas, experiencias y perspectivas en torno a temas como tecnologías para la educación y tendencias pedagógicas.

ESPOL

Más propuestas

La rectora de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), Cecilia Paredes, participó en la séptima edición del Congreso Internacional de Innovación Educativa, CIIE 2020, organizado por el Tecnológico de Monterrey, de México. Se trató de un espacio virtual para el intercambio de ideas, experiencias y perspectivas en torno a temas como tecnologías para la educación y tendencias pedagógicas.